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平和の大切さを学んだ修学旅行 

１２月３日（金）・４日（土）に、６年生は中南小、維和小、

湯島小と合同で修学旅行に行ってきました。当初の計画では 

１０月に予定していたのですが、新型コロナウイルスの感染拡

大により、延期をしていました。感染状況が落ち着いてきたた

め、実施することができました。 

１日目は平和学習でした。まずは原爆資料館を見学し、平和

集会を行いました。その後、浦上地区のフィールドワークを行

い、平和公園、如己堂、浦上天主堂などを見学しました。最後

に被爆体験者の山川剛さんの講話を聴きました。「みなさんは、

戦争のない世の中を創るために、学校で学んでいる」という言

葉がとても印象的でした。実際に自分の目で見て、人の話を聴

いて、自分の足で歩くことで、戦争の恐ろしさ、平和の尊さに

ついて実感を伴って学ぶことができました。 

２日目はハウステンボスに行きました。班の友達と協力し、自分たちで考えた計画に沿っ

て、アトラクションを楽しんだり、お土産を選んだりしました。 

６年生の子ども達は、学ぶところと楽しむところのメリハリをきちんとつけながら、すば

らしい態度で２日間を過ごしました。さすが中北小の最高学年です。その姿をとても頼もし

く、誇らしく思いました。保護者の皆様には、長崎への修学旅行にご理解をいただき、又、

当日は送迎をしてくださり心よりお礼申し上げます。ありがとうございました。 

 

５年生・天草青年の家での活動 

１１月２２日（月）に５年生は、中南小、維和小と合同で、

天草青年の家に自然体験活動に行きました。しかしながらこ

の日はあいにくの雨天で、予定していたペーロン体験やハイ

キングができませんでした。そこで予定を変更し、この日は

屋内での活動となりました。まずは、焼き杉フォトフレーム

製作を行いました。バーナーを使って杉の板に焼き目をつけ、

思い思いの絵を描いたり、飾りをつけたりして楽しみました。

次に屋根付きグラウンドでグラウンドゴルフを行いました。

ボールを打つ力の加減が難しかったようですが、後半には慣

れてきてスコアも伸びてきました。 

お弁当を食べた後は、ニュースポーツを体験しました。ま

ずはガガという種目を行いました。２チームに分かれて、ボ

ールを転がして相手に当てるという競技でした。次にフロアカーリングを行いました。それ

ぞれチームワークを発揮して、とても盛り上がりました。ニュースポーツなどの活動を通し

て、友愛、協同の心を学ぶことができ、とても充実した一日となりました。 
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校内持久走大会・学級懇談会お世話になりました！ 

１１月２８日（日）に校内持久走大会を行いました。子どもた

ちは、たくさんの保護者の皆さんに応援していただき、力強い走

りでがんばっていました。やはりお家の方々の応援や励ましが、

子ども達にとって一番の力になるようです。この持久走大会を通

して、「きついことを乗り越えた先には喜びがある」ということ

を実感してくれたのではないかと思います。応援に駆け付けてい

ただいた保護者の皆様、大会運営のお仕事を引き受けていただい

た PTAの皆様に心よりお礼申し上げます。 

 また、校内持久走大会の後は学級懇談会を行いました。２学期

の子ども達のがんばりや、冬休みのくらしについて話をさせてい

ただきました。たくさんの保護者の皆様にご出席いただきまし

た。お忙しい中、ありがとうございました。 

 

授業参観・地区懇談会お世話になりました！ 

１２月７日（火）は授業参観・地区懇談会を行いました。子ど

も達は朝からお家の方に来てただけるということで、とても張り

切っていました。授業参観で子ども達は、調べたことや、練習し

てきたこと、できるようになったことの発表を行いました。保護

者の皆様には２学期の学習の成果を見ていただけたことと思い

ます。 

また、地区懇談会では、地域での子どもの遊び方や、危険な場

所について、様々な意見を出していただき、共通理解を深めるこ

とができました。お忙しい中、ご参観いただきありがとうござい

ました。 

 

学校運営協議会 

１１月１９日（金）は第 2回学校運営協議会を行いました。この日は学校運営委員の宮本

稔さん、沼田たきえさん、益田浩一さん、寺本正和さん、橋口美紀子さん、西川みち惠さ

ん、一安史子さんにご参加いただきました。まずは学校より、これまでの教育活動につい

て、ご報告いたしました。その後、子ども達の学習や生活の様子、地域の危険な箇所等につ

いて協議いたしました。ここでいただいた貴重なご意見を今後の教育活動に活かしていきた

いと思います。委員の皆様大変お世話になりました。 

門松を作っていただきました！ 

 １２月１７日（金）に、長山哲哉さん、西川勇二さん、西川みち

惠さんが来校され、立派な門松を作ってくださいました。児童の

昇降口に飾っています。いいお正月が迎えられそうです。ありが

とうございました。 

１月の主な行事等 

・１月１１日（火）   ３学期始業式       ・１月２２日（土） 土曜授業 

・１月１７日（月）～２１日（金）あいさつ運動   ・１月２５日（火） クラブ活動 

・１月２１日（金）   ６年生大矢野中学校訪問 


